

Richard Jacquet un Agenais bien placé

Le Billard-Club Agenais développe de plus en plus le 8 Pool et le billard US grâce à une équipe des plus dynamique très investie dans la vie du club. Comme ils l'ont démontré lors des manifestations publiques, notamment lors de la dernière Foire d'Agen, les « pocheux » (référence aux billards à poches) s'illustrent régulièrement dans les compétitions liées à leurs modes de jeu, et animent régulièrement des parties dans la salle du club pour s'entraîner très fortement.

Il faut ici rappeler les excellents résultats obtenus par JM Moreau au Billard US, discipline qui le voit figurer dans le top 10 des joueurs aquitains, ce qui lui permet de participer aux finales régionales et même plus récemment, à une qualification nationale où malheureusement il fut contraint à l'abandon par une maladie de printemps.

Richard Jacquet, qui écume par ailleurs les compétitions commerciales, a représenté le Club d'Agen lors des qualifications de Ligue en vue de la finale de France fédérale et ce dernier week-end à Saint-Médard en Jalles il ne s'est incliné qu'en finale après avoir éliminé le



Richard Jacquet du BCA.

champion régional en titre ! Jeune actif il ne sera peut-être pas qualifié cette année mais son entraînement et ses efforts seront à coup sûr récompensés à court terme.

Cet investissement permanent du club pour toutes les formes de jeu de Billard et pour l'accueil, la formation et avec l'entraînement assidu des meilleurs est un signe fort et encourageant pour le développe-

ment et le rayonnement du club agenais.

Rappelons donc que le club de la rue Ledru Rolin est ouvert à toutes les formes du jeu de billard et que tout le monde y est bien accueilli.

Nouveau : le site du club est désormais actif www.billardagen.com vous y trouverez toutes les informations pratiques. Bonne visite

D.R.

12 001 - 12